

COMPROMISO DE MATERIAS PRIMAS

Sinopsis

Como uno de los mayores proveedores mundiales de sistemas y componentes para los sectores alimentario, de bebidas y farmacéutico, GEA es consciente del profundo impacto que pueden ejercer sus operaciones tanto en las personas como en el planeta y se esfuerza en minimizar el impacto negativo sobre la sostenibilidad de las materias primas que contienen sus productos. Mediante esta Exposición de compromiso, GEA quiere expresar su firme compromiso de garantizar el respeto de los derechos humanos y las normas medioambientales en toda la cadena de valor, con especial hincapié en el abastecimiento de materias primas.

GEA reconoce la importancia de su responsabilidad al dar ejemplo de compromiso con el abastecimiento sostenible de materias primas. Por consiguiente, este compromiso engloba los valores y acciones conjuntas que GEA ha adoptado en respuesta a la creciente demanda mundial de un sector industrial más sostenible y concienciado con el medio ambiente. En primer lugar, el Compromiso de materias primas combina las recomendaciones del Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con la Naturaleza (TNFD) y las actividades y medidas aquí descritas. Este Compromiso pretende sentar las bases para una Política de materias primas sostenibles integral que constituirá el siguiente paso. En esa política futura deberá regularse la responsabilidad de GEA en la extracción de materias primas, las prácticas de adquisición de estas materias primas y su cooperación con proveedores y homólogos a fin de garantizar una cadena de valor justa, acorde con su visión de Sustainable Procurement & Supply Chain (cadena de suministro y adquisición sostenibles):

"Con nuestros proveedores, fomentamos la excelencia medioambiental y los criterios sociales más estrictos en toda nuestra cadena de suministro".

Análisis en toda la cadena de suministro

En GEA sabemos que para hacer realidad nuestra visión necesitamos conocer la repercusión de nuestras actividades a lo largo de toda la cadena de valor y en qué medida dependen de la naturaleza. GEA ha comenzado a analizar sus impactos y dependencias en 2024 utilizando el método LEAP recomendado por el TNFD y la Directiva sobre información corporativa en materia de sostenibilidad (CSRD). Este método establece un proceso para evaluar la gestión de riesgos y oportunidades relacionados con la naturaleza estructurado en cuatro fases:

- **Localizar** interfaces con la naturaleza
- **Evaluar** dependencias e impactos
- **Analizar** riesgos y oportunidades
- **Prepararse** para responder a los riesgos y oportunidades relacionados con la naturaleza e informar al respecto

GEA percibe la fase de evaluación como una base firme clave para comprender y gestionar los aspectos relacionados con la naturaleza. En consonancia con el marco del TNFD, GEA ha realizado un análisis de datos exhaustivo que tiene en cuenta sus propias ubicaciones y cadenas de valor descendentes y ascendentes. Como cuenta con cadenas de suministro y actividades de abastecimiento globales, en dicho análisis GEA presta especial atención a la cadena de suministro. Por consiguiente, GEA ha adoptado un enfoque científico y ha determinado los datos de inventario del ciclo de vida por grupo de productos y por país para sus bienes y servicios adquiridos (datos basados en el gasto del año 2023), aplicando diversos parámetros clave para cuantificar el impacto sobre la naturaleza, por ejemplo, las emisiones de gases de efecto invernadero.

Esta evaluación proporciona un buen indicativo del impacto que causan en la naturaleza los diferentes grupos de productos de distintas regiones de abastecimiento en la cadena de suministro de GEA. Los resultados permiten a GEA conocer los puntos calientes geográficos y los grupos de productos prioritarios en cuanto a

impactos relacionados con la naturaleza. Los resultados muestran que los grupos de productos relacionados con el acero que se adquieren tienen un gran impacto según los parámetros antes mencionados.

GEA sabe que una materia prima tan importante para nuestro proceso de producción como el acero se considera un elemento de alto impacto. La extracción y la transformación de los metales no solo generan emisiones de gases de efecto invernadero, sino también contaminación medioambiental, a lo que se añade el consumo de agua en la cadena de suministro. GEA centrará sus esfuerzos en las materias primas de alto impacto para mitigar los impactos negativos y establecer planes de actuación para lograr cadenas de suministro más sostenibles.

Implicación de las partes interesadas

GEA sabe que el abastecimiento responsable de materias primas es crucial para su lema "engineering for a better world". Por eso hemos tomado medidas proactivas para abordar esta cuestión, sobre todo en sectores críticos como la producción de acero o la extracción de los denominados "minerales en conflicto". Tradicionalmente, la extracción, el comercio y la posterior transformación de las materias primas implican a numerosas partes interesadas en diversas etapas de la cadena de valor. Por eso es crucial en este ámbito concreto la cooperación práctica entre los participantes en esta cadena de valor. En consecuencia, GEA apela expresamente a sus proveedores, homólogos y asociaciones para aunar fuerzas con objeto de aumentar la sostenibilidad en la industria de las materias primas y minimizar las influencias negativas.

En la actualidad GEA ya interviene activamente en este campo. En el marco de iniciativas como "SteelZero", GEA colabora con socios de diversas etapas de la cadena de valor y con terceros para desarrollar procesos, certificaciones y verificaciones que ayuden a establecer en toda la industria normas sobre el impacto del sector de materias primas sobre los derechos humanos y el medio ambiente. Las normas desarrolladas ayudan a evaluar de forma transparente la sostenibilidad de las materias primas y de los productos fabricados con ellas, lo que permite tomar decisiones conscientes para adquirir productos producidos de forma sostenible. A este respecto, GEA ya adquiere productos que han sido certificados por terceros, como "ResponsibleSteel", la iniciativa Objetivos Basados en la Ciencia o "ISO 14076". GEA se ha fijado objetivos explícitos para aumentar gradualmente la proporción de materias primas cuya sostenibilidad esté verificada por terceros.

Además de colaborar con homólogos y socios, GEA presta especial atención a sus proveedores para garantizar la sostenibilidad de las materias primas. El cumplimiento y la aplicación del reglamento REACH (registro, evaluación, autorización y restricción de sustancias químicas) forman parte de la normalidad para GEA y están claramente regulados en nuestros Términos y Condiciones Generales. Además, GEA exige a sus proveedores que justifiquen el origen de todos los productos suministrados. GEA también encomienda a auditores externos el control periódico de las prácticas de compra de sus proveedores y les exige mejoras en caso necesario. El acceso y el análisis exhaustivo de su cadena de suministro, hasta las materias primas, comienza con una estrecha colaboración con los proveedores directos. Pero no debe quedarse ahí. GEA incrementará aún más el énfasis en la transparencia y la disponibilidad de datos, trascendiendo los proveedores de primer nivel, con el fin de lograr una mayor transparencia en la cadena de suministro compleja para tomar decisiones más sostenibles sobre los proveedores.

Transparencia de la cadena de suministro

GEA ha asumido el compromiso de mejorar continuamente la transparencia y la trazabilidad de sus cadenas de suministro de materias primas. El análisis de la cadena de suministro antes mencionado se basa en los datos de compras de GEA. Para fundamentar mejor las evaluaciones y la toma de decisiones, GEA recopilará datos e información sobre su cadena de suministro más allá del nivel 1. Se ha constatado que es esencial

tener datos precisos sobre las materias primas para identificar las áreas de riesgo y aplicar medidas preventivas eficaces que reduzcan los daños medioambientales y las violaciones de los derechos humanos. Con una mejora específica de su infraestructura de datos y la ampliación de sus conocimientos sobre las materias primas que se utilizan en los productos, GEA pretende reforzar su capacidad para tomar decisiones fundamentadas que sean acordes con sus objetivos de sostenibilidad. En los últimos años, GEA ha implantado constantemente nuevas soluciones para aumentar la trazabilidad de las materias primas. El proyecto general en este ámbito es la implantación de globalSAP, actualmente en curso.

Mientras tanto, GEA seguirá desarrollando y mejorando las soluciones existentes con ayuda de los nuevos avances en inteligencia artificial. Esta tecnología contribuirá a mejorar el conocimiento de las materias primas presentes en los productos adquiridos y de la cadena de suministro compleja de GEA. Así se podrán conseguir flujos de bienes transparentes e influir en la extracción y el comercio de materias primas por un futuro más sostenible.

Gobernanza

Este Compromiso de materias primas está respaldado por la Executive Board de GEA y avala el compromiso de la empresa con un futuro sostenible. Las medidas del compromiso se aplicarán bajo la tutela de la Executive Board, cuya responsabilidad es dirigir las operaciones internacionales de la empresa en todo el mundo. Al integrar este compromiso en las operaciones de GEA y vincularlo a la Política de derechos humanos y la Política de responsabilidad medioambiental generales de GEA, GEA propugna condiciones justas para la extracción y el uso de materias primas y minimiza su consiguiente impacto negativo sobre las personas, el medio ambiente y el planeta. Este compromiso se comunicará explícitamente a nuestras partes interesadas para fomentar una cultura de responsabilidad compartida, rendición de cuentas y colaboración, con objeto de que todas las funciones y responsabilidades individuales contribuyan a la ejecución satisfactoria de las iniciativas sostenibles.

Próximos pasos

GEA seguirá avanzando mediante la revisión y la actualización de este compromiso según sea necesario en el seno de la futura Política de materias primas sostenibles, procurando mejorar continuamente su transparencia y la sostenibilidad respecto a las materias primas de las que se abastece. La implantación constituirá un proceso de aprendizaje y crecimiento, con el que GEA se esforzará en desarrollar medidas adecuadas para alcanzar los objetivos actuales, establecer objetivos con respecto a otras materias primas y fomentar la colaboración con sus partes interesadas. Con estos esfuerzos GEA quiere contribuir significativamente al manejo justo de las materias primas.